



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 74 m² |
| Référence | 2691V |
| Prix | 1 095 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Élégant appartement idéalement niché dans le secteur prisé de la banane à Cannes, offrant un emplacement privilégié au Cœur de la ville. Celui-ci se compose de trois pièces spacieuses, dont deux chambres en suite. l'un des atouts majeurs réside dans sa vaste terrasse d'angle qui s'étend le long de l'appartement, offrant un panorama Dégagé, une invitation à profiter des douces soirées Méditerranéennes. Une place de parking privé ainsi qu'une cave sont incluses avec l'appartement. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

Elegant apartment ideally located in the sought-after banane area of Cannes, offering a privileged location in the heart of the city. It comprises three spacious rooms, including two master bedrooms. One of its major assets is the vast corner terrace that runs the length of the apartment, offering an unobstructed panorama, an invitation to enjoy the mild mediterranean evenings. A private parking space and cellar are included with the apartment. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

